

jueves 26 de mayo de 2016

## Ignacio Caraballo participará mañana en el programa Hoy por Hoy de la cadena SER a nivel nacional



**El espacio se emite en directo desde el Muelle de las Carabelas a partir de las 10.00 de la mañana con entrada libre para el público onubense**

Huelva y su provincia serán mañana viernes protagonistas a nivel nacional en el exitoso programa 'Hoy por Hoy' de la Cadena SER. El espacio, que presenta la conocida periodista Gemma Nierga, se emite en directo desde el Muelle de las Carabelas en La Rábida con entrada libre, hasta completar aforo, de todos los ciudadanos que deseen disfrutar de la

emisión del programa.

El Presidente de la Diputación de Huelva, Ignacio Caraballo, intervendrá en dicho espacio a partir de las 11.00 h, donde dará a conocer los principales atractivos de nuestra provincia, entre los que destaca la celebración del 525 Aniversario del Descubrimiento de América y las gran oferta turística que ofrece nuestro territorio.

El programa, que cuenta con la participación del Patronato de Turismo de Huelva, se centrará también en otros contenidos dedicados a nuestra tierra, como un repaso histórico de la hazaña del descubrimiento de América, la figura de Cristóbal Colón en el cine o, en crónica de actualidad, la situación del Recreativo de Huelva como club decano del fútbol español.